



Neumünster, d. 11.12.2024



Ein Geschenk ist nicht immer verpackt
denn
ein Lächeln,
eine Umarmung
und Freundlichkeit
passen in keine Schachtel.



Liebe Eltern der Grundschule Wittorf,

in diesem Sinne mag ich behaupten, dass im Jahr 2024 wieder reichlich Geschenke bei uns in der Wittorfer Schule verteilt wurden. Sicherlich gab es auch das ein oder andere Mal Ärger, Streit und Missverständnisse, doch glücklicherweise überwogen Geschenke in Form von Lächeln, Freundlichkeiten oder auch gar einer Umarmung.



Ein großes Geschenk erhielten wir z.B. nach den Herbstferien, denn seitdem läuft bei uns das Projekt „Gesunde Schule“. Dank des Engagements vieler (Groß-)Eltern freuen sich dienstags und donnerstags unsere Schülerinnen und Schüler über eine Portion Obst & Gemüse.

Ich möchte mich - auch im Namen des Kollegiums – für die o.g. Geschenke, für die Unterstützung und das Wohlwollen, welches Sie unserer Schule entgegenbringen, bedanken. Ohne diese Hilfe wäre einiges in unserer Schule nicht möglich wie z.B. das Projekt „Gesunde Schule“, die Cafeteria beim Einschulungsfest und beim Stadtteilfest, der Vorlesewettbewerb, Klassenfeste, Klassenlehrertage...- nur um einige Beispiele zu nennen. Ein ganz besonderer Dank gilt in diesem Zusammenhang der Schulelternbeiratsvorsitzenden Frau Dejewski, die mit Ihrer Motivation viele von Ihnen ansteckt und für ein gutes Miteinander sorgt.



Am Dienstagabend, den 17.12.2024, findet unser traditioneller AG-Abend in der Turnhalle statt, der garantiert wieder dafür sorgen wird, dass spätestens dann ALLE in Weihnachtsstimmung kommen. Kinder, die an diesem Abend nicht beteiligt sind, bekommen am letzten Schultag die Highlights dargeboten.





Am letzten Schultag, d. 18.12.2024, beginnt die Schule für die Kinder wie gewohnt nach Plan;
Unterrichtsschluss ist an diesem Tag für alle um 12.15 Uhr.

Im Hinblick auf die Sicherheit unserer Kinder möchte ich Sie darauf hinweisen, dass an diesem Tag alle Kinder zur gleichen Zeit Schulschluss haben und habe daher eine Bitte bzw. einen Wunsch: **Vermeiden Sie bitte, mit Ihrem Auto in den Kiefernweg zu fahren, um Ihr Kind abzuholen!**



Die Schule startet am Mittwoch, d. 08. Januar 2025; Unterricht findet dann nach dem jeweiligen Stundenplan statt.

Das gesamte Kollegium wünscht Ihnen mit Ihren Kindern ein schönes und friedliches Weihnachtsfest, ein fröhliches Miteinander, erholsame schulfreie Tage und für das Jahr 2025 Gesundheit, Frieden und viele schöne Momente.



Herzliche Grüße

Maike Kickbusch, Schulleiterin

PS: Die Schulkonferenz wurde auf den 15.01.2025 verlegt, sodass ich Sie erst am 16.01.2025 über die Termine bzgl. der Schulentwicklungstage informieren kann.